

Nous recommandons aussi aux prières de nos lecteurs l'âme de Mme Wilfrid Martel, née Marie Poulin, décédée à St-Marc-des-Carières, jeudi le 8 juillet, à l'âge de 61 ans. Elle était la mère de M. l'abbé Ernest Martel, vicaire à St-Raymond.

Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. le Docteur F.-G. Paquin, époux de Mme Anny Lambert, décédé subitement à Portneuf le 19 juillet, à l'âge de 63 ans et 6 mois. Le défunt était le père de M. l'abbé Harry Paquin, passé récemment au diocèse d'Haileybury.

### A TRAVERS LES DIOCÈSES

**Nicolet.**— Le 8 mai dernier, est décédé subitement M. l'abbé Frédéric Tétrault, curé de Drummondville, à l'âge de 70 ans.

M. l'abbé Frédéric Tétreau est né à St-Charles-sur-Richelieu, le 12 juillet 1850.

Il fit ses études à Nicolet, et fut ordonné prêtre à St-Grégoire-de-Nicolet, par Mgr Lafêche, le 20 septembre 1874.

Il fut vicaire à Gentilly, de 1874 à 1876 ; à Stanfold, de 1876 à 1877 ; curé de St-Wenceslas, de 1877 à 1883, où il a bâti une église et un presbytère en 1883 ; curé de St-Jean-Baptiste-de-New-York, de 1883 à 1900. Il y a construit une église, un presbytère, le couvent Villa-Maria, une académie des Frères Maristes, une école paroissiale mixte.

Après avoir été au repos pendant une couple d'années, il fut nommé, en 1902, curé de Drummondville, où il a construit une église.

Son œuvre à Drummondville est considérable et demeurera comme un vivant souvenir de son travail inlassable pour le développement de la paroisse. Parmi les œuvres que l'on doit au défunt, on cite le collège des Frères de la Charité, de Montréal ; une école de garçons, dirigée par les Frères de la Charité, de Montréal, également ; et l'hôpital Ste-Croix, placé sous la direction des Sœurs de la Charité de l'Hôtel-Dieu de Nicolet.

Ses funérailles ont eu lieu à Drummondville, le 12 mai. S. G. Mgr Bruneault les a présidées. M. l'abbé Geo. Courchesne, principal de l'École Normale de Nicolet, a prononcé l'oraison funèbre.

**St-Hyacinthe.**— M. l'abbé Stanislas-Alfred Dupuy, ancien curé, est décédé le 4 mars dernier, à la métairie St-Joseph, à l'âge de 74 ans.

M. l'abbé Dupuy est né à Contreccœur, Verchères, le 31 juillet 1846. Il fit ses études à St-Hyacinthe, où il fut ordonné prêtre par Mgr C. Larocque, le 12 mars 1870. Il fut vicaire à St-Denis-sur-Richelieu, de 1870 à 1871 ; à la cathédrale de St-Hyacinthe, de 1871 à 1874 ; en repos, de 1874 à 1875 ; vicaire à Iberville, de 1876 à 1877 ; desservant à Ste-Angèle-de-Monnoir, en 1876 ; curé de Ste-Prudentienne, de 1876 à 1884 ; de St-Paul-de-Rouville, de 1884 à 1905 ; et retiré à St-Hyacinthe depuis 1905.